

河崎蒼太くん 同志社大学 経済学部 進学

明石北高校 (卒) (ハンドボール部) (岩岡中学出身)

同志社大学 経済学部・社会学部 個別日程
関西学院大学 法学部・総合政策学部 全学部日程
文学部・経済学部・社会学部 個別日程
甲南大学 法学部 センター利用 合格

本人直筆 合格体験記

僕は高2の2月に入塾しました。入塾してから正直誰にも負けたくないくらい勉強していました。でも、現役の時はがむしゃらに量をこなしていれば合格できるだろうと楽な気持ちで考えて努力ができていませんでした。結局、現役では失敗して浪人になってからは色々な事を考えながら勉強に取り組むようになりしました。それでも思うように成績が伸びなくてほんとにひどい時期もあったけどたくさんの人に支えられてなんとか頑張り続けることができました。その結果第一志望に合格することができました。考えて努力し続けた結果に繋がったので本当に嬉しかったです。そして頑張り続けることができたのも吉原英語塾だったからだと思います。いつでも使える自習室、本気で競い合える仲間、すぐ身近で相談できる先生方、勉強する上でこれほどいい環境はないと思います。この塾で諦めずに頑張り続けられず必ず合格できる。これから受験生の人も頑張ってください!!!
最後に約2年間熱心に指導していただき本当にありがとうございました。お世話になりました!!!

<講師より>

昨年度は滑り止めの大学に合格したものの、やりきれない気持ちから「もう1年頑張ります!」と浪人生活スタートになりました。昨年の浪人していた先輩と同様朝から昼までバイトその後、塾に来て帰宅は毎日12時近くまで勉強していました。苦手だった国語も克服し、読解力に更に磨きがかかり、今年は「受けたいところ受験していいよ!」というぐらいまで安心して受験に送り出せました。念願の同志社大学で飛躍して下さい!お父様・お母さま本当に支援して頂きありがとうございます!

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

吉原先生、春名先生 2年間 お世話になりました。本当にありがとうございました。

浪人生に下ってから精神的にきつい時もありました。でも、モチベーションを保てるように色々な面で後に向けていた。良い環境で勉強することができました。又高3の時の塾のメンバーがよく励ましに来てくれました。親子共々感謝しています。この塾にお世話になっていることが本当に良かったです。ありがとうございました。

平田健くん 関西学院大学 商学部 進学

明石北高校 (卒) (バドミントン部) (岩岡中学出身)

関西学院大学 商学部・総合政策学部 全学部日程

総合政策学部・商学部・社会学部 個別日程

甲南大学 法学部 センター利用・併用 合格

本人直筆 合格体験記

1年間ありがとうございました。

この塾は塾、た自習環境と常に入試を想定した授業をして下さりとても助かりました。一回一回のテストでランキングが公表されるので

「現役生には負けたらあかん!」と思、プレッシャーを感じつつもモチベーションも上がりました。

先生やまわりの友達や大学生の子たちに変えられたので合格できたと思います。

この塾に来て良かったです。本当にありがとうございました。

<講師より>

昨年は大手の塾に行っていたみたいです。浪人から当塾に来てくれたのですが、もう一度基礎から徹底して行きました。河崎君と同じ中学でもあったので、二人で競争意識を高めて1年間だれることなくやり続けてくれました!第一志望おめでとう!お父様・お母さま本当に支援して頂きありがとうございます!

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

この年は家にいるより、1つの目標に向かう仲間がいる塾で過す時間の方が長く、親はただ見守るだけでした。

勉強の事は多く語りませんが、本人の様子から塾が合っているのと同じに思っていました。

今年、志望校に合格することができて、嬉しいのはもちろんですが、ほっとしました。

自由な中にも、いろいろな環境を整えて合格に導いて頂き感謝しています。本当にありがとうございました。

片山志乃さん 同志社大学 社会学部 進学

明石北高校 (女子ハンドボール部マネージャー) (二見中学出身)

- 同志社大学 社会学部 個別日程
- 関西学院大学 社会学部 全学部日程
- 人間福祉学部・社会学部 個別日程
- 社会学部 関学独自日程 **合格**

本人直筆 合格体験記

私は3年生になる直前にこの塾に入りましたが、それ以前は英語がなかなか伸びず、偏差値も目標には届いていませんでした。というのも、それまでは「まんまと」で解いてきていて基礎が結構ボロボロだったからです。そこで、この塾で単語や文型など基本事項からきっちりやってみようと思いました。そのおかげで長文の正答率もだいぶ上がったと思います。(でも単語は割と最後まで甘かったのが少し反省します...)

日本史もたくさん問題をやらせてもらって、特に関学対策が充実したのでかなり力になりました。同志社に合格することになったのもそれのおかげが大きかったように感じます。

私は最初関学志望が無事に合格もできてしまいましたが、ダメ元で(しかも先生には内緒で笑)受けた同志社が希跡的に受けて本当にびっくりしました。同志社はこの関学も自信がなかったのが嬉しいというより信じられない方がかなり強かったです。そして、その時改めて「やはり落ち着いて解くのは大事だなあ」と思いました。関学の入試が緊張した日は見事に落ちましたし、どうせ受からぬなら、くらいの気持ちでめんどくせりうっつろ本番までに実力をつけるのは大前提ですが、それを全部発揮できる精神状態が本番に臨めるかどうかはかなり大事という一番大事かと思いました。あと、チャレンジすることと笑

とにかく(笑)、先生方には本当にお世話になりました。ありがとうございました!!

<講師より>
まさか同志社を受けていたとは・・・けど、しっかり受かってくるところが本当に凄いね！抜群の国語力！暗記が苦手！けど、1月にはしっかり社会も合格ボーダーにのせてくれていて安心して受験に送りだせた1人です。よく話もしてくれるし、楽しく指導できました！同志社生活楽しんで！

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

文系国立大学希望のクラスでありながら、私立にしどろいって本人から聞いた時は「逃げた子」と正直思っていました。実際、高校入学当時の成績は落ちる一方で、得意だと思っていた数学が足を引っ張るようになってしまった。このままでは数学に時間をとられしおわりで、国立どころか、私立も危ないと思い、しぶしぶ了承した時、本人より吉原さんに行きたいと言ってきたので、こちらにお任せして、悔いの残らない受験にしようと思っていました。あの時、色々考え、私立一本にし、こちらの塾にお世話をお願いと決め、衝突する時もありましたが、本人のやりたい受験をさせてやる事が出来たのはいいかと思っています。幼い頃より習い事も部活動で「本番」をこなせる経験させてくれたつもりですが、やはり受験はやっぱり緊張した様でした。私の父からは「所々悩み迷った事もある」と思っていますが、良い先生方に会い、お友達に支えられこの子でこれだけの事と聞いています。心より感謝しています。

U・Jくん 同志社大学 政策学部 進学

明石北高校 (ウェイトリフティング部) (大久保中学出身)

同志社大学 政策学部 個別日程

関西学院大学 法学部 全学部日程

関西大学 政策創造学部 個別日程

甲南大学 法学部 個別・センター利用・併用 **合格**

本人直筆 合格体験記

僕は2年の春に入塾しました。もともと英語が好きだったので、配点の高い英語に苦手意識がないという点でラッキーだったのではなからしいと思います。

目標が高かったにも関わらず、あまり緊張感を持たず、

過去問を解き始める頃にや、と焦りが出ました。

冬休みからは勉強時間が格段に増え、それまでやってこなかった分野まで取り組みました。

先生方にも細かいアドバイスをいただき、対策につなげることができました。

最後まで全く安心できる状況ではありませんでした。

無事に合格できて本当に良かったです。

<講師より>

今年の現役生のエースです。2年生の4月から入塾してくれているのですが、英語が好きで2年生の間で全国模試の全国偏差値で69.7叩き出していました。志望校も2年生から同志社に進学したいということもあったので、2年生から同志社に合格する為のスケジュールと課題を出し続けていました。毎回課題もこなしてくれていた為、心配なく同志社大学への受験を勧めることもできました。英語の同志社のボーダーも11月ぐらいからはしっかりと安定して越えていたのでよかったです。ただ直前まで「社会・社会・社会」と毎回顔を合わせる度に言い続けていてごめんね！（笑）2年間楽しく指導できました！ありがとうございます！

湯田健太郎くん 関西学院大学 総合政策学部 進学

明石北高校 (ハンドボール部) (高丘中学出身)

関西学院大学 総合政策学部 個別日程 合格

本人直筆 合格体験記

僕がこの塾に入ったのは高3の春でした。
入塾する前までは文型の識別すら分からないくらい
とにかく英語が苦手でした。
しかし、先生の授業を受けていくうちに長文の読み方のコツ
がつかめるようになり、夏休みに入る頃には春の自分とは
比べ物にならないくらいの英文読解力が身につきました。
塾の仲間も優しい人ばかりで、自習室も毎日いつでも利用することが出来て
勉強する環境が整っていて本当に助かりました。
第一志望にはあと一歩及ばなかったけど、春の自分の事を考えると
この塾に入っていなければ関学に合格することはできなかったと思います。
吉原先生、春名先生 本当にありがとうございました

<講師より>

説明会後に即入塾! 「お願いします」って言われたのが懐かしいです。そこから一から英語の基礎を築いていってくれてくれました。第一志望の同志社にはあと一歩のところ届かなかったけど、関学での飛躍をめちゃくちゃ期待していますね! 関学合格おめでとう!

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

高3の春よりお世話になりました。
5月いっぱいまでは部活動に力を注いでいたので
勉強をしている姿を見たことがなく、どうするのだろうかと
思っていましたが、部活を引退し、ほぼ毎日塾に通うようになり、
夜遅くに帰宅する毎日になってからは頑張っている様子が感じられました。
厳しい受験を支えていただいた吉原先生、春名先生、
励まし合い一緒に頑張ってくれた塾のお友達に
心より感謝しております。
ありがとうございました。

吉見朋夏さん 関西学院大学 商学部 進学

明石城西高校 (演劇部/部長) (魚住中学出身)

関西学院大学 商学部 個別日程

甲南大学 文学部

武庫川女子大学 生活環境学部 合格

本人直筆 合格体験記

私はこの塾に入る前、英語がめっちゃ嫌いで、基礎の基礎から何も分かっていない状態でした。最初の頃は長文を見ただけで頭の中で拒絶反応が起こるくらい英語に対して苦手意識がわいてたけど、単語を覚えて、長文を試し、文法を覚えることを繰り返していくうちに、長文にも慣れて、英語を勉強することが苦痛じゃなくなってきました。不安になったときも先生に話したり、塾の友達と御まじあったりしながら勉強できたので、とてもいい環境で受験勉強をすることができたと思います。最後まで日本史が話足りきらばい上に、ギリギリまで英語がボーダーに乗らなくて、めっちゃ焦ったけど、諦めずに最後まで粘り続けて関学に合格できたので本当に嬉しいです！1年間、お世話になりました。

ありがとうございます！

<講師より>

最後の最後まで冷や冷やしていました。英語の合格ボーダーに乗りそうで乗らない。という繰り返しであと一皮むけるとってという思いで受験に送り出しました。けど、毎年粘ってくれる生徒って勝つんですよ！結果、関学の難関学部合格してくれて凄いい嬉しいですねー！大学でもしっかり勉強して、楽しんで4年間過ごしてねー！1年間お疲れ様！

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

昨年の2月からお世話になり、この1年間、本当に良く頑張ったと思います。初めは、英文法もあまり理解していない状態でのスタート。正直、どこまでやれるかな？というような感じでした。入試が迫る中、思うように点数が上がらず焦りや不安を抱えながらの受験でしたが、最後は、志望する大学に合格お事が出た、喜びながらも親子共々、色々な事を感じさせられた一年でした。先生方、大変お世話になりました。本当に、ありがとうございます。

松元亮輔くん 関西大学 経済学部 進学

明石城西高校 (ハンドボール部) (大久保北中学出身)

関西大学 経済学部・社会学部 個別日程

経済学部 全学部日程

甲南大学 経済学部 (2つ)

大阪経済大学 経済学部 合格

本人直筆 合格体験記

僕は日本史が苦手でもっと点が取れなかったのですが、

先生や大学生の方、同級生のみんなに勉強法を教えてもらい、

入試直前まで勉強した結果、本番で点を取れたことが嬉しかったです。

<講師より>

2年生からコツコツと英語は偏差値60まで学力UP!ただ、苦手な暗記でずるずるといってしまった!けど、最初は関西学院大学志望だったけど、松元君の適性を考えて関西大学に進路を変更しました。結果的に入試直前まで「社会・社会・社会」といった感じで詰めるに詰めていってくれて入試本番で花が咲いてよかったです。苦しみ抜いて達成して合格してくれて本当によかったです!合格おめでとう!

上田将貴くん 近畿大学 国際学部 進学

明石城西高校 (野球部) (魚住東中学出身)

近畿大学 国際学部 (2つ) 個別日程

大阪経済大学 経営学部 合格

本人直筆 合格体験記

自分は国語が何をやっても伸びなかったの、~~嫌~~ 11月ぐらいから漢字以外の勉強をしませんでした。

そこから塾の英語と日本史を頑張りました。特に日本史は年号を完璧に覚えるぐらい教科書を何回も何回もしました。

これでいけたのも志望校に高得点、2倍あったからやと思います。

この塾は設備がいいし、いつでも開いているので、朝の弱い自分でも遅い時間までやれたのでありがたかったです。楽しかったです。お世話になりました。

<講師より>

志望大学の仕組みを知りそれに見合った勉強方法をやり続ける！色々な出願方法の中で自分の強みを活かすことができる入試を選び、尚且つ自分のやりたいことができる大学・学部合格してくれて本当によかったです！しっかりと大学行って中国語マスターしてくださいよー！合格おめでとう！

顕谷雄大くん 甲南大学 法学部 進学

明石高校 (剣道部) (江井ヶ島中学出身)

甲南大学 法学部 個別日程

京都産業大学 法学部 前期日程 合格

本人直筆 合格体験記

この塾に入ったのは4月でした。
高二の時、偏差値20台でどうしようかなと思っていたのですが、
テラシの体験記を見ておもしろい自分もできると思い軽い
気持ちで入塾しました。
7月末から単語を覚えるところから始めて毎月2727と勉強
していつか全く分からなかった英語を少しずつ解けるよう
になりました。結果的に第一志望校には受かることはでき
なかったけれど甲南大学に受かったのはすごく満足です。
お世話になった先生、友達、家族は本当に感謝しています。
この塾に入っただけ良かったです。ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

明石高校の剣道部はかなり忙しいことで有名です。部活の引退も遅い分
なかなか思うように成績も伸び悩んだと思います。けど、引退後からは
しっかりと勉強する移管が増え、意識も大きく変わったのだと思います。
甲南大学でしっかりと頑張ってください！

「学年は早いぞ」

「銀河系に行く大学はいい」

と言われた息子が吉原塾のテラシと付き合い、電話をかけたのが
4月でした。

「行けるものなら行ってみるよ」と思っ、本人に知らせたのであ
り、部活引退の7月末から朝から晩まで塾に2727と勉強する
海にもおもしろいと言った。受かるまではたぶんかき期待する
ようになり、お礼おめでとうというまじな言葉、志望校はありまじな

「夢の大学生」にはなることができました。

先生方には集中して学習できる環境をつくらせていただき、
口で説明する力があつたからだとも感謝しております。

本当にありがとうございました。

河村華奈さん 武庫川女子大学 健康・スポーツ学部 進学
明石高校 (バスケットボール部) (魚住中学出身)
武庫川女子大学 健康・スポーツ学部 公募推薦 合格

本人直筆 合格体験記

私は高2の2月頃に入塾しました。
最初は文型もわからない、SVOCもほとんどわからない状況でした。
夏休み前までやる気も塾での順位も上がらず吉原先生には「河村さんは公募まで間に合わへんと思う」とか春名先生には「河村さんこの塾で文法バベやで」とって2回も言われたりして悔しい気持ちとなんでやる...って思ってたので何度か泣いたりすることもありましたが入塾した日から単語・熟語は先生に勧めた範囲より多くしたり頑張りました。あとあとこれにけっこう助けられたりけれど最後まで苦てたのが長文の内容一致です。そのことで先生や大学生塾で出会った友達にたくさんアドバイスや疑問をぶつけてなんとかギリギリ試験までに少しできるようになりました。私は実技試験もあって二学期が始まってからは平日の勉強時間はみんなより少なくてかなり焦ったりもしたけど最後まであきらめず友達と励ましあったり先生、見返したんねん。って思っていました(笑)最後まで自分でもあんまり自信がなくて怖かったけど本番で始めて八割とれたのはこの塾のおかげやと思います。友達ともめちゃくちゃ仲良くなりました。
今までありがとうございました。

<講師より>

第一志望の武庫川女子大にしっかりと公募推薦で合格してくれた河村さんですが、上記に書いている通り英語に大苦戦してました！(笑)理由は自分の解釈が入ってしまうからです。「これが無くなって、書いてることを素直に読めるといいのになー！」って思っていたのが、公募推薦前でしたねー！文法はしっかりと夏から進めてくれたのも大きかったですね！第一志望の大学なので、大学生活も楽しんでねー！

遠藤のどかささん 神戸女子大学 管理栄養士養成課程 進学

明石城西高校 (男子バレーボール部マネージャー) (高岡中学出身)

神戸女子大学 管理栄養士養成課程 公募推薦 合格

本人直筆 合格体験記

4月に行きたい大学はあったものの何かしら始めたらしいの？からず、先輩にすすめられたがまま、何とか入ったのが「この英語塾」でした。最初の授業は、授業や宿題をこらえず、2、3回習モを2と2と、すこしは受身モードに「なやみ」らしい感じでした。か、塾に果ては「賢く学ぶ」という大前提で「目標」賞金をやる気を持つた方がいい限り、いつまでたっても終わらない気がしてきました。半年にこの塾ではテストの順位が良くなり出たので、負けず嫌いな木村先生に対して「1位にしよう」と目標を定め、そこから復習を徹底するようになった。音読も毎日5回1人1人に、志望校や対策や苦手を細かく指導してくれました。その他は、ある意味「おまかせ」です。その中、頑張ったモチベーションも自分次第なの。木村先生にも目標を達成したことで「褒められる」結果、入試直前に「1位にしよう」と自分で自分を褒め、受身モードに無事に志望校に合格できたのも英語塾のおかげです。ありがたかったです。

<講師より>

書いてくれてる通りです。目標がはっきりとした遠藤さんは一気に顔つき変わりましたねー！いい意味で！受験モードへの切り替えから英語力の上がり方が半端なく凄かったです！英語力だけで言えば、本間に難関大受験者レベルでしたねー！ただ、大学でやりたいことも明確でしたし、第一志望の大学でも過去問でも9割ずつと取ってましたし。言うこと無しで送り出せました。大学でも頑張ってくださいねー！

小谷啓悟くん 関西学院大学 法学部 進学

明石西高校 (野球部) (大久保中学出身)

関西学院大学 法学部 個別日程 合格

本人直筆 合格体験記

僕はちょうど一年前に吉原英語塾に入塾し、そこからこの一年間で
難関私立大学へ合格出来ました。~~別の塾で同じ一年間を過ごすのと~~
~~全く違った期間だったと僕は、思います。~~この塾ではまず英語の基礎
である文型から学ぶのであり、僕はそれすら理解出来ておらず、現実を
思い知らされました。しかし、それから勉強に対する意識や取り組む姿勢
が変わり、塾から与えられた課題を確実にこなす事に専念しました。個人
一人一人に与えられる課題は異なり、正確なアドバイスを下さるので
日に日に力が付いていくのが分かってきて、勉強にリズムがでてきました。
この塾に入塾した事を通して、学ぶ喜びを味わうことが出来、自身
を高めることが出来た事をも感謝しています。ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

説明会で「今まで野球部は関関同立受験者落ちてないので！」と言って
プレッシャーになっていたかもしれませんが、今年唯一の関関同立志望
の野球部です！英語力は抜群によかったので、関学もっと合格するかな？
って思ってたのですが、国語でやられた感じですね（笑）ただ、第一志望
、第一志望学部合格したのでよかったです！大学でも頑張ってください！

塾では受験、勉強に目標をしっかりと持たせて下さり

意識を変えて下さいました。

的確な指導、励まし、支えをして頂いたことが結果につながっていると
感じています。

勉強だけでなく人としても成長させて頂いたことを本当に感謝しています。

二での経験をこれからの人生に生かして欲しいと思っております。

上田歩矢くん 関西大学 社会学部 進学

明石西高校 (ラグビー部) (魚住東中学出身)

関西大学 社会学部 個別日程

人間健康学部 全学部日程

甲南大学 法学部

京都産業大学 法学部 合格

本人直筆 合格体験記

第一志望に受かってよかったです。

2年の11月に入塾した時は英語の偏差値が30台でしたが、

塾の先生と大学生の指導の元、努力を重ねて合格することができました。

途中で指定校などの推薦組に心を折られそうになったけど

最後まで頑張ってきたです。

ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

加古川教室といい、大久保教室のラグビー部は無事全員現役で関関同立に合格しました！本当に「根性」ですね！2年生の時から、基礎から固めていてよかったです！第一志望の大学楽しんでねー！

最初は無理だとされていた志望校でしたが
本人の努力と先生方、大学生のみな様のあかけで
合格することができました。

感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございました。

高橋優太くん 関西大学 総合情報学部 進学

明石西高校 (二見中学出身)

関西大学 総合情報学部 全学部日程 合格

本人直筆 合格体験記

~~時~~ 時

2年の11月に入塾し、それまでは学校内での順位がよければ大学も合格出来るものだと思っていました。

でも実際は、そんなに甘いものではなく、他校の同級生と勉強していく内に、今までの成績で満足していた事を恥かしく思いました。

学校のクラスメイトは1人も関関同立を目指していなかったし、ほとんどが指定校だったため、とても居心地が悪かったです。

逆に塾では、同じ目標を持った人達しかいなかったため互いにいい刺激を受けながら勉強できたことで合格できたと思っています。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

今年の明石西高校はみんな根性がありましたねー！いい意味で塾の仲間と切磋琢磨できる環境があって、同じ目標で頑張れた結果やと思います。学校の環境にも心折れずして1年間本間頑張ってたー！おめでとうねー！

受験すると決めてからは、家族は子供の様子を遠くから見て、気をもんでいるというのか、受験が終わるまで続きました。

とにかく、発表の日までは、長かった... というのか、今の正直な気持ちです。

家族にとっても合格発表の日は、忘れられない日になりました。

ありがとうございます。

花畑晴紀くん 甲南大学 経済学部 進学

明石西高校 (サッカー部) (魚住中学出身)

甲南大学 経済学部 個別日程 合格

本人直筆 合格体験記

自分は7月に友達で紹介でして、入った時には周りのみんなお出遅れしていて、10月の頃まで部活をしていて、正直、自分で第一希望の甲南大学に合格するのは厳しいだろうと自分では思っていました。でも部活を引退して塾の中でも多く友達かできてきて、だんだん塾に行くのが楽しくなってきました。そして、塾に朝から夜まで一日中友達と一緒に勉強していると、勉強して問題を解けることに楽しさを感じて、友達に負けたくないと思い、今までの人生での勉強時間をこの受験期間で超えてやろうと思って毎日勉強をできました。自分が今まで学校のテストでもあまり勉強をしていなかったのに、ここまで勉強に集中できたのも、周りの友達や、塾の環境があったからこそだと終わってみて強く思いました。そしてなにより、入った時は怖くて話をすることがなかった吉原先生も今では話をできるようになりました。本当に教えてもらったことすべてが受験本番で役に立ちました。ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

まず、ごめん！俺の事怖かったんやね！（笑）全然俺は知らなかった！最初の志望校部活引退から一気にやる気変わって、俺はよ一頑張ってるな！って応援してたんやけどなー（笑）また、喋りに塾おいでな（笑）

H28 7/8に入塾後週2回程通っていました。その頃の志望校は関西外大でした。

その後10月に部活を引退し学校から帰宅後毎日塾へ通う様になり帰宅時間はいつも11時半位になっていました。あまりの変わり様に驚きましたが、先生方に良くして頂いている様子、他の生徒の方と意欲的に頑張っているのを楽しそうに話すのが嬉しく思っていました。

その内志望校を甲南大学に変更し合格させていただきました。ありがとうございます。

本人も常々「人では合格出来なかった」と言っております。

本当に吉原塾に通えた事、良いお仲間に出会えた事に親として感謝感謝です。

そして良い経験もさせていただきました。本当にありがとうございます。

井元純輝くん 近畿大学 経済学部 進学

明石西高校 (サッカー一部) (二見中学出身)

近畿大学 経済学部 前期日程 合格

本人直筆 合格体験記

6月に塾に入り、元々勉強が好きは身ではなく、英単語を覚えたり、文法集を覚えたりするのに必死で、周りに追いつこうとしました。

その結果第一志望には受からなかったけど自分自身でも目標高く設定した近畿大学に受かることができたことは嬉しく思います。

この受験勉強で学んだことは、自信を持ち、第一志望校を諦めず、継続する事が大事だと思いました。

こんな素晴らしい経験が出来た事は人生のプラスには、なと思っています。

なので、これ支えていただいた親に感謝し、英語の苦手は自分を英語の好きな自分に変えていただいた先生にも感謝申し上げます。

本当に短い期間でしたが、ありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

大学受験は本気でやった経験こそが大学でも活かされるよ！本間に1つのことを本気やるのは人生の糧になる！英語を好きになってくれて本間にありがとう！これからも井元みたいな生徒増やしていくなー！大学でも頑張ってやー！

第一志望校へは残念ながら叶いませんでしたが近畿大学も立派な大学であると思っております、ご指導頂き大変感謝しております。一流大学に入る事は大切な事とは思っております、ここからの本人の努力が大切です。

人生ここからですので本人が決めた道を進んで行くと思っております、親としてしっかり見守っていきますので、

吉田圭吾くん 関西学院大学 社会学部 進学

滝川高校 (軽音部) (滝川中学出身)

関西学院大学 総合政策学部 全学部

社会学部・文学部・総合政策学部 個別日程

甲南大学 経済学部 個別・センター併用 合格

本人直筆 合格体験記

入学に無事合格できたことは、吉原英語塾のおかげです。高2の春、入塾したばかりの頃は英単語はほとんど覚えておらず文型の判別さえ曖昧な状態でした。しかし、毎回の英単語英熟語のテストと文法集のわかりやすい説明のおかげで塾での毎週のテストの点も伸びて、高3では明石北高や城西の生徒と同じ土俵に立つことができました。もちろん自分の努力もありましたが、持続できたのは吉原先生や春名先生の適切なアドバイスがあったことです。日本史には苦戦しましたが、入試直前には過去問で8割近く獲れるようになり、本番でも得点源となったので良かったです。2年間お世話になり、本当にありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。

<講師より>

2年生から基礎固め！学校の順位も上がって、英語楽しくなってきました。と2年生の終わりに言ってくれたのまだ覚えてます！それから、本当に順調な受験生活やったと思いますねー！社会もしっかりと1ヶ月前にもは合格ボーダーに到達してたし、安心して送りだせましたねー！2年間お疲れ様！大学でも楽しんでねー！

2年間お世話になりました。本当にありがとうございました。中高一貫の私立に行き、その中でものんびりと過ごしてきたので、入塾前は、英語は、中学レベルの文法もあやしい状況でした。説明会での吉原先生の厳しくも頼もしいお言葉を読んで、何とかこちらでがんばってくればと祈るような気持ちで入塾を決めました。文法を基礎からしっかりと定着させる的確なご指導が功を奏して、その一年で英語の苦手意識が薄れていったように思います。日本史に関してもなかなか独りでは進まず困っていたのですが、塾の日本史のテストに参加して引張っていただけで自信を持って入試に臨めました。学校では推薦入試で進学する生徒が多く、受験に向き合うのは本人的には楽な道のりではなかったと思います。しかし、吉原塾で良き指導を得られて、強い気持ちで入学合格をめざし、がんばることができました。吉原先生、春名先生、スタッフの皆さまに深く御礼を申し上げます。

吉田

名鳥 彩希 滝川第二

合格した大学・学部「~~関西学院大学~~ 法

進学する大学・学部「~~関西学院大学~~ 法

合格体験記協力ありがとう。

(※シャープペン以外で書いていただけると助かります。)

私も最後まで世界中が苦手でした。でも開学の社会は選択肢が難しくとても深いところまで聞かせるし、配点が大きいので社会が苦手な人は受験が苦しむと思います。私も実際そうでした。けど社会に勉強のセンスなんて関係ないのだから点数が取れない人は勉強時間が足りないだけ、やれば必ず伸びます。覚える量は多いし勉強するのが大変になる時もあると思うけど、開学を目指すなら絶対得意にしたほうがいいです。4月から塾で社会が始まると思うけど、1週目はとても大事なので1週間時間をかけて下さい。英語はこの塾で言われたことを真面目にやれば自然に伸びます。私は一時期、苦手だった世界中ばかりやって単語をあまりやっていたらすぐに振返って英語の点数が下がったので、単語もさぼらずコツコツやるのが大事だと思います。吉原先生の授業で使った英文は毎日精読して英文から離れないようにすることも大事だと思います。夏までには決まった時間に勉強する習慣をつけて頑張ってください!!! この塾に入らなかったら絶対開学に受かることにはできなかったと思います。何か分からないことや不安があったら、先生たちが相談にのってくれたとしてもいい環境で勉強できました。本当にありがとうございました。

お父様・お母様

合格体験記ご協力ありがとうございます。何でも結構ですのでご意見・ご感想をお願いいたします。

(※シャープペン以外で書いていただけると助かります。)